

# 6月の園だより

http://jyozan-k.com

R1. 5. 27

幼保連携型認定こども園

城山幼稚園



## お知らせとお願い

### ○ 熊本西高校野球部来園

5/29 (水) 16:10~ 詳細は連絡ボードをご覧ください。

### ○ お泊り保育説明会(ゆり)

6月24日(月) 13:30より行います。

大切な説明を行いますので、各家庭1名は必ずご参加ください。

### ○ 職員について

- ・ [redacted] になりました。よろしくお願いいたします。
- ・ [redacted] が4月末で退職しました。お世話になりました。

先日のお見知り会は天気にも恵まれ、沢山のご参加ありがとうございました。

新入園児のお友達も1日の流れに随分慣れ、少しずつ落ち着いた生活ができつつありますが、その反面、子ども達同士のトラブルが多くなる時期でもあります。言葉で表現することができず、手が出てしまったり・・・

しかし、子ども達は集団で生活する中で、このような困った経験や思い通りにならない経験などを通して成長していきます。子ども達の成長のためにも、保護者と園と一緒に子ども達を見守って行ければと思います。

6月は今年度初めての保育参観を行いますので、時間がある方は是非お越し下さい。

## ◆6月の予定◆

		行事及び締切等
1	土	土曜預かり保育
2	日	
3	月	むし歯予防教室(ゆり・うめ)
4	火	
5	水	プール準備
6	木	心肺蘇生法講習(職員)
7	金	
8	土	土曜預かり保育
9	日	
10	月	プール開き 1日先生 水難訓練
11	火	共食デー
12	水	
13	木	
14	金	預かり保育等封筒配布
15	土	土曜預かり保育
16	日	父の日
17	月	保育参観(うめ) 預り保育等納入期間
18	火	
19	水	リズム お弁当デー
20	木	保育参観(もも・ぐん)
21	金	保育参観(にこ・ちっ)
22	土	土曜預かり保育
23	日	
24	月	保育参観(ゆり) お泊り保育説明会 13:30~
25	火	
26	水	保育料振替日 田植え体験(ゆり)
27	木	野田先生(スクールサイコロジスト) 来園
28	金	
29	土	土曜日預かり保育
30	水	

※平日の預かり保育は、**利用週の前週の金曜**が提出期限です  
※土曜日の預かり保育は、**利用週の木曜日**が提出期限です

## スクールサイコロジスト野田先生来園☆☆☆

4月の園だよりでもお知らせしておりました、当園の非常勤講師野田先生が6月27日(木)に来園されます。午前中、子どもたちの様子を見て頂き、午後から時間は限られますが、保護者面談の時間を設けることもできます。お子さんのことで心配やお困りの方、是非職員にお声かけください。

## 田植えボランティア募集!!

今年度も地域のご協力のおかげで、6月26日(水)に田植え体験(ゆり)ができるようになりました。子ども達は田植えの後、田んぼで遊ぶ予定です。

その際、泥んこになった子ども達を洗うお手伝いをしていただける方を募集します。お手伝いして頂ける方は、職員へお声かけ下さい。たくさんのご参加お待ちしております。



## プール開きについて

○6月10日(月)に安全を祈願して園児全員で神事を受けます。○天気のいい日はプール遊びをしますので、水着、水泳帽、タオルの準備をお願いします。毎日持たせて下さい。

○水に慣れるために、いろいろな水遊びをしていきます。水への恐怖心を作らないように、楽しんで水遊びを進めていく予定です。水が苦手なお子様は、ご家庭でも少しずつ顔を水につけることに慣れさせて頂ければ幸いです。

今年度も、安全にプール遊びができるように、**健康管理カード**を用意します。6月11日(火)から、**毎日必ず**持たせてください。**健康管理カード**には必要事項の記入、押印(サイン可)をお願いいたします。

尚、**記入のない場合や忘れた場合**は、プール遊びや水遊び等ではできませんのでご注意ください。

## 保護者の方からご意見いただきました!ありがとうございます!

「朝のお支度をどこまで手伝えればいいのか分からない」「朝の預かりの際、先生が慌ただしく、話かけづらい」「園児が玄関の所まで出てきていた。心配。」

【回答】朝のお支度に関しては、最終的には子ども自らできるようになることを目標としています。それまでは個人差があります。保護者の方と一緒にする方がスムーズにご挨拶ができる場合もあります。特に新入園児さんに関して4、5月はそれを見極める時期でもあります。朝はお仕事等でお急ぎの場合もあると思いますので、遠慮なく職員にお声かけください。どうしても朝9時前後は、登園する子どもが多く、バスの子どもの登園とも重なるため、慌ただしく感じさせてしまっているようです。朝のご挨拶の際、職員の所まで来て頂くようお願いしているのは、そういったバタつきを防ぐためと子どもたちの様子や部屋の環境を保護者の方に見て頂くためです。今後子どもたちの個々のペースを大事にしながら一人ひとり丁寧に見ていきますので、ご理解とご協力をお願いします。園児が玄関の所まで出て行くことに関しては、特に慣らし保育期間はバスの職員や1階の職員と連携しながら対応をしておりましたが、それでも隙を見て1階に降りていて、有難いことに保護者の方から声をかけて頂いたこともありました。基本園内であれば、気持ちが落ち着くまで子ども自身いろいろ散策できる環境があります。その際、子どもがどこにいるかの把握はお互い連携し合っています。そうすることで、子どもたち一人ひとりにとって園が安心できる場所になるよう努めています。

※保育幼稚園課に直接以下のようなご意見をいただきました。

「ケガをしていたが処置をされないまま帰ってきた」

【回答】帰りのお集りの際、必ず一人ひとり視診を行います。希に、本人が伝えきれず、こちらが気づかずに帰してしまい、後で保護者の方からお聞きしてから対応する場合がありますが、ケガをそのままにして帰すことはまずありません。また、本人がケガをしたことを伝えられるよう促していきたいです。

「夕方部屋が薄暗い」

【回答】基本使わない部屋は電気を消します。電気が消えているところは今遊べないのだという、子どもたちの判断材料にもなります。天候によって必要な場合は使わないところでも電気をつけることもあります。

保育幼稚園課から頂いた意見に関しては、状況が全く分からないため的確なお答えができませんでした。説明会でも申し上げた通り、保護者の方々と正直なお付き合いをしたいと考えております。今後も気になる事は気軽にお話できる関係を築いていきたいと思っておりますのでどうぞよろしくお願いいたします。